

Schüler als Lehrer - PC-Anwenderkurse im LOG

2020 und 2021 mussten die beliebten PC-Anwenderkurse der Bürgerhilfe Bruchköbel in Zusammenarbeit mit den Schülern des Lichtenberg-Oberstufen-Gymnasiums (LOG) wegen der Corona-Pandemie leider ausfallen.

Mitte des letzten Jahres wurden die gemeinsamen Aktivitäten zwischen LOG und Bürgerhilfe wieder aufgenommen und am 18.11.2022 konnte der erste Termin der vierten Jahres-Staffel starten. Am 24.03.2023 fand jetzt die letzte der insgesamt fünf Veranstaltungen statt, an der zusammen 55 „Silver-Surfer“ und 13 Schüler teilgenommen hatten.

Vorstandsmitglieder der Bürgerhilfe bedankten sich bei den Schülern und den Vertretern der Schule (Frau Weug und Herr Richter) für ihren Einsatz und die gute Zusammenarbeit bei der Organisation der wiederum erfolgreichen Veranstaltung.

Wie schon in den früheren Jahren waren die „Unterrichtseinheiten“ von lockerer Atmosphäre und fröhlicher Kommunikation geprägt. In Mini-Gruppen, meist 1:1 gab es ganz wenig Theorie und viel „learning by doing“.

Neben den neuen Erfahrungen in der Anwendung von Smartphones und Tablets für die „Silver-Surfer“, kam es wieder zu regem Gedankenaustausch zwischen den so unterschiedlichen Generationen. Das belegen einige Äußerungen der Teilnehmer „Ich bin jetzt schon zum zweiten Mal dabei, die jungen Leute haben unsere Fragen in direkter Anwendung sehr anschaulich geklärt“. „Uns hat es Spaß gemacht, das Thema der älteren Generation näherzubringen und wir haben bei der Vorbereitung auf die vielen Fragen auch selbst dazu gelernt.“

